

La requête de l'Équateur contre Chevron pour la pollution de l'Amazonie est appuyée par les 5



Quito, 3 octobre, (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains emprisonnés durant de longues années aux États-Unis et le colonel internationaliste, Orlando Cardoso, qui lui aussi a été emprisonné durant une douzaine d'années en Somalie, ont exprimé leur solidarité avec l'Équateur dans sa plainte contre l'entreprise pétrolière américaine Chevron-Texaco, qui a contaminé l'Amazonie durant une trentaine d'années entre 1960 et les années 90 du siècle dernier.

René González, Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, Fernando González et Orlando Cardoso ont visité une partie de la forêt équatorienne où ils ont pu constater la pollution et se sont engagés à divulguer cette atteinte contre la nature.

Gerardo Hernández a exprimé son indignation pour l'impunité avec laquelle l'entreprise étasunienne a agi. Elle a versé des millions de gallons de pétrole dans l'écosystème amazonien et a brûlé à l'air libre plus de 230 milliards de pieds cubes de gaz accompagnant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/71369-la-requete-de-lequateur-contre-chevron-pour-la-pollution-de-lamazonie-est-appuyee-par-les-5>



Radio Habana Cuba